

Y a-t-il un diable ?

RÉIMPRIMÉ DU *MYSTÈRE DES SIÈCLES*

HERBERT W. ARMSTRONG

UNE CHOSE POURRAIT-ELLE ÊTRE PLUS MYSTÉRIEUSE que la question du monde spirituel invisible ? Les êtres angéliques ont toujours été un mystère pour les gens sur Terre. Les anges existent-ils vraiment ? Y-a-t-il, en fait, un diable nommé Satan ? Satan est-il un être littéral, et immortel ? Dieu a-t-il créé un diable ?

Certaines religions adorent des dieux qu'ils croient être de méchants esprits. Certaines des grandes cathédrales de la religion chrétienne sont ornées à l'extérieur avec des gargouilles ayant des faces sculptées vilaines et grotesques, qui sont supposées effrayer et tenir au loin de méchants esprits.

Tous les maux et les problèmes dans le monde sont causés par des esprits en conflit entre eux. Mais quelle est la cause réelle des esprits qui s'affrontent ? Y-a-t-il une relation entre les attitudes querelleuses et le monde spirituel invisible ? C'est un mystère pour presque tout le monde, mais la Bible révèle un monde très réel, bien qu'invisible—une autre dimension, comme certains choisissent de l'appeler—coexistant avec la nôtre, absolument indiscernable à nos cinq sens. C'est le monde spirituel.

Dans le premier chapitre des Hébreux, nous lisons que des anges servent en tant que messagers secrets de Dieu, envoyés pour servir ceux que Dieu a appelés pour le salut et la vie éternelle.

Dans Éphésiens 6, il est déclaré que nos rivalités et nos luttes ne sont en fait pas avec d'autres humains, mais contre les « dominations, contre les autorités, contre les princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux célestes. »

Comment cela peut-il être ? Pourquoi le monde est-il rempli de telles luttes et rivalités entre les esprits humains ?

Dans Éphésiens 2 : 2, nous lisons que les humains marchent « selon le train de ce monde, selon le prince de la puissance de l'air [Satan], de l'esprit qui agit maintenant dans les fils de la rébellion. » Les gens ne se rendent simplement pas compte qu'il y a un pouvoir spirituel invisible qui injecte dans leurs esprits ces attitudes hostiles.

Même pour ceux qui professent être des Chrétiens, ces écritures ont été un mystère. Pourquoi ?

Ce monde spirituel invisible (Colossiens 1 : 15-16) est très réel, mais parce qu'il est invisible il a été un mystère. Le fait que les saints anges et les esprits méchants sont invisibles ne réfute pas leur existence. En vérité le monde spirituel

invisible est plus réel que la matière et le visible. En fait, la plupart des gens ne savent pas ce qu'est l'électricité mais sont bien conscients de sa réalité. La Bible explique : « Si notre Évangile est encore voilé, il est voilé pour ceux qui périssent ; pour les incrédules dont le dieu de ce siècle [Satan] a aveuglé l'intelligence, afin qu'ils ne vissent pas briller la splendeur de l'Évangile de la gloire de Christ, qui est l'image de Dieu. (2 Corinthiens 4 : 3-4). Satan est le dieu de ce monde.

Le moment de *COMPRENDRE* est venu.

LE POUVOIR SUPRÊME INVISIBLE

Depuis l'éternité Dieu a été une famille, composée à l'origine de deux membres, Dieu et La Parole (le Logos), qui, il y a presque 2 000 ans, est devenu Jésus-Christ. Dieu est invisible—l'Être Spirituel suprême et tout-puissant. Il est la famille créatrice. Peut-être que peu s'en rendent compte,

mais la toute première chose que Dieu a créée n'était pas la Terre, les soleils, d'autres planètes—l'univers. Avant tout cela Il a créé les êtres angéliques—un monde spirituel de myriades d'êtres angéliques.

Le grand Dieu, à travers la Parole, a d'abord conçu et créé ces ÊTRES

SPIRITUELS—les anges, chacun créé individuellement—des millions ou peut-être même des milliards d'entre eux ! Les anges sont en fait des êtres spirituels personnels, chacun ayant un esprit de plus grande capacité et d'aptitude que celui des êtres humains, capables d'attitudes, de buts et d'intentions. Il est déclaré que même Jésus en tant qu'humain fut « abaissé pour un peu de temps au-dessous des anges » (Hébreux 2 : 7). Ils sont composés entièrement d'esprit. Il leur a été donné une vie autonome—une vie inhérente—l'immortalité. Ils n'ont pas de sang circulant dans les veines et n'ont pas besoin d'un souffle d'air pour soutenir la vie, mais ont la vie inhérente en eux.

Les anges, parce qu'ils ont été créés par Dieu, sont appelés des fils de Dieu (Job 1 : 6), mais ils n'ont pas été engendrés ni ne sont nés fils de Dieu.

Pourquoi les anges, composés d'esprit invisible, ont-ils été créés avant toute autre chose ? Pourquoi ont-ils été créés avant même la création de la matière physique et de l'univers physique ? Pourquoi, en fait, ont-ils été créés ?

Jésus-Christ a dit : « Mon Père agit [travaille] jusqu'à présent ; moi aussi, j'agis [je travaille]. » (Jean 5 : 17). Que

Tous les maux et les problèmes dans le monde sont causés par des esprits en conflit entre eux.

faisaient-ils ? Ils créaient. On pourrait dire que par profession ils étaient dans une entreprise de création. Pour les aider dans le travail de création, de gouverner et de diriger ce qui devait être créé, avant tout ils ont créé d'autres êtres spirituels sur un niveau plus bas que la famille Dieu. Les anges ont été créés pour être des ministres, des agents, des aides dans la création de Dieu. Ils ont été créés comme serviteurs du Dieu vivant.

Les anges sont des êtres spirituels invisibles et immortels avec un pouvoir et une connaissance supérieure aux humains (2 Pierre 2 : 11). Ils ont vu toutes les activités de l'humanité sur la Terre et en savent donc plus sur l'esprit humain, la psychologie, la sociologie, la science et tous les arts que n'importe quel homme vivant.

Les anges occupent une grande fonction dans la réalisation du but de Dieu pour l'humanité. Ils sont Ses agents invisibles agissant souvent dans des façons que peu de nous, simples humains héritiers du salut, comprennent.

La Bible mentionne trois anges de haut rang : Lucifer (Ésaïe 14 : 12), à présent Satan le diable ; Gabriel, qui est apparu à Daniel en deux occasions (Daniel 8 : 16 ; 9 : 21), à Zacharie, le père de Jean-Baptiste (Luc 1 : 19) et en dernier à Marie, la mère de Jésus (Luc 1 : 26) ; et le troisième, Micaël, appelé *l'un des principaux chefs [princes]* (Daniel 10 : 13) et que Jude identifie comme *un archange* (Jude 9). Micaël est l'archange spécialement affecté pour protéger et servir les 12 tribus d'Israël (Daniel 12 : 1 ; 10 : 2-13, 21) et la véritable Église de Dieu aujourd'hui (Apocalypse 12 : 7).

L'ACCOMPLISSEMENT SUPRÊME

Dieu alloue des responsabilités aux anges, mais Dieu a créé en eux un esprit—avec le pouvoir de penser, de raisonner, de faire des choix et de prendre des décisions !

Mais il y avait une qualité super-importante que même les pouvoirs créateurs de Dieu ne pouvaient pas créer instantanément par décret : le même CARACTÈRE parfait, saint et vertueux, inhérent tant en Dieu qu'en la Parole ! Ce genre de caractère doit être DÉVELOPPÉ, par LE CHOIX et L'INTENTION de celui en qui il vient à exister.

Ainsi remarquez bien ce truisme super-essentiel—ce caractère parfait, saint et juste est l'exploit suprême d'accomplissement possible pour le Créateur Dieu Tout-puissant—c'est aussi le moyen pour atteindre Son BUT suprême ultime ! Son objectif final !

Mais COMMENT ?

Je le répète, un tel caractère parfait doit être *développé*. Il exige le libre choix et la décision de l'entité séparée en qui il doit être créé. Mais, de plus, même alors il doit être insufflé par et émané du Dieu Saint qui, seul, a un tel caractère vertueux à doter.

Mais que voulons-nous dire par caractère juste ?

Le caractère parfait, saint et juste est la capacité chez une telle entité séparée d'en venir à discerner la voie vraie et juste de la fausse, de faire une capitulation volontaire complète et sans condition à Dieu et à Sa voie parfaite—pour capituler et être *conquis* par Dieu—pour déterminer, même contre la tentation ou son propre désir, de *vivre* et de *faire* le bien. Et même alors un tel caractère saint est le don de Dieu. Il vient en cédant pour que Dieu inculque SA LOI (le mode de vie juste de Dieu) dans l'entité qui le décide et le veut ainsi.

En fait, ce caractère parfait vient seulement de Dieu, comme instillé dans l'entité de Sa création, sur le consentement volontaire, même après des tests et des épreuves sévères.

J'ai consacré quelques paragraphes à ce point parce que c'est le moyen suprême que Dieu utilise pour atteindre Son OBJECTIF global !

Maintenant quant aux anges préhistoriques : 1) Dieu les a créés avec des esprits capables de réflexion, de raisonnement, de faire des choix et des décisions volontaires ; et 2) Dieu leur a révélé manifestement SA VOIE VÉRITABLE ET JUSTE. Mais Dieu par nécessité les a dotés d'un agent moral libre en acceptant la voie juste de Dieu, ou se tournant vers des voies contraires de leur propre conception.

Quel était L'OBJECTIF ULTIME de Dieu pour les anges ? Sans doute, c'est ce qui maintenant, à cause de la rébellion angélique, est devenu le potentiel transcendant des êtres humains !

Comme terrain de mise à l'épreuve, et d'opportunité pour un accomplissement créateur positif et actif, Dieu a créé—amené à l'existence—le vaste univers matériel entier.

Avant tout, Dieu avait créé des anges. Après cela, pour les anges et pour les êtres humains qui devaient être créés plus tard, Dieu a formé et amené à l'existence la Terre et l'univers entier.

Dieu maintenant a non seulement créé la matière, mais avec et en elle l'énergie et des lois comme celles que l'homme a découvertes dans les domaines de la physique et de la chimie. Dieu a formé la matière pour être présente à la fois dans les états organiques et inorganiques.

Et ainsi nous en venons maintenant à ce qui est révélé dans Genèse 1 : 1 : « Au commencement, [de l'univers physique] Dieu créa les cieux et la terre. » Ceux-ci sont matériels et physiques.

Dans la Version Autorisée [anglaise] sera trouvé le mot *ciel* au singulier. Mais ceci a été écrit à l'origine en hébreu par Moïse. Et en hébreu le mot est—*cieux*—au pluriel incluant non seulement notre Terre, mais L'UNIVERS matériel entier.

Il est donc indiqué *qu'à cette époque*—après la création des anges—l'univers entier a été amené à l'existence en même temps que la création de notre Terre. J'en trouve la forte indication dans d'autres preuves bibliques internes, et ceci est sans aucun doute aussi déclaré dans Genèse 2 : 4.

LA CRÉATION PARFAITE

Les mots hébreux originaux (les mots écrits par Moïse) impliquent une création parfaite. Dieu se révèle comme le Créateur de la perfection, de la lumière et de la beauté. Chaque référence dans la Bible décrit la condition de n'importe quelle phase accomplie de la création de Dieu comme « très bonne »—parfaite.

Ce premier verset de la Bible parle en fait de la création PHYSIQUE originale dans son intégralité—l'univers—*incluant* la Terre, peut-être il y a des millions d'années—en tant qu'une création parfaite, belle et parfaite autant que sa création était un travail fini et accompli. Dieu est un perfectionniste !

Dans Job 38 : 4, 7, Dieu parle spécialement de la création de cette Terre. Il a dit que tous les anges (créés « fils de Dieu ») ont crié de joie à la création de la Terre. Cela révèle que les anges ont été créés *avant la création de la Terre*—et

probablement avant l'univers *matériel*. Les soleils, les planètes et les corps astraux sont composés de substance matérielle. Les anges sont des êtres spirituels créés individuellement, composés uniquement d'esprit.

Ce sera une surprise pour beaucoup d'apprendre que les anges ont habité cette Terre AVANT la création de l'homme. Ce passage de Job l'implique.

LES ANGES SUR LA TERRE ONT PÉCHÉ

D'autres passages placent des anges sur la Terre avant l'homme.

Remarquez 2 Pierre 2 : 4-6. En premier dans l'ordre « les anges qui ont péché ». Ensuite dans l'ordre de temps, le monde antédiluvien commençant avec Adam, et continuant jusqu'au Déluge. Après cela, Sodome et Gomorrhe.

Ce livre des livres, contenant la connaissance révélée du Créateur Dieu, nous dit que Dieu a créé des anges comme étant composés d'esprit. Mais pouvez-vous imaginer des anges devenant des anges *pêcheurs* ? Les anges ont été créés avec le pouvoir de penser, de décider et de choisir, autrement ils n'auraient aucune individualité de caractère. Puisque *le péché* est la transgression de la loi de Dieu, ces anges se sont révoltés contre la loi de Dieu, la base du gouvernement de Dieu.

Mais comment et quand les anges ont-ils péché ?

Remarquez soigneusement ce qui est révélé dans 2 Pierre 2 : 4-5 : « Car, si Dieu n'a pas épargné les anges qui ont péché, mais s'il les a précipités dans les abîmes de ténèbres et les réserve pour le jugement ; s'il n'a pas épargné l'ancien monde, mais s'il a sauvé Noé, lui huitième, ce prédicateur de la justice, lorsqu'il fit venir le déluge sur un monde d'impies. » Les mots « abîmes de ténèbres », dans le verset ci-dessus [traduits par 'hell' dans l'anglais, signifiant 'enfer' en français], sont une expression traduite du grec *tartaroo*, de *tartaros*, qui n'est trouvé dans aucun autre passage de la Bible. *Tartaros* signifie un endroit ou une condition de restriction.

Ces versets montrent que le péché universel amène la destruction universelle de la Terre physique. Le péché antédiluvien, culminant avec le Déluge, était un péché mondial et universel. Remarquez que : « la terre *était pleine* de violence ... car toute chair avait corrompu sa voie sur la terre ... car ils ont rempli la terre de violence... » (Genèse 6 : 11-13). « Mais Noé trouva grâce aux yeux de l'Éternel ... Noé était un homme juste et intègre dans son temps ; Noé marchait avec Dieu » (versets 8-9). Toute chair avait péché—sur la Terre entière. Mais *seul Noé* « marchait avec Dieu ». Ainsi le Déluge a détruit la Terre entière—tout, sauf Noé et sa famille.

L'homosexualité et d'autres péchés de Sodome et de Gomorrhe se propagèrent sur le territoire de ces deux villes. Et la destruction physique est venue sur leur région entière. Le péché des anges était à l'échelle mondiale ; la destruction physique était mondiale.

Les versets cités ci-dessus placent le péché des anges avant les péchés antédiluviens qui ont commencé avec Adam, avant la création de l'homme. Et cela devrait être

une révélation surprenante d'une phase du mystère ! Les anges ont habité cette Terre avant la création de l'homme.

Il est révélé dans Ésaïe 14 et Ézéchiël 28, que Dieu a placé l'archange Lucifer, un chérubin, sur un trône sur la Terre. Il a été placé là comme souverain sur la Terre entière. Dieu l'a destiné à gouverner la Terre en administrant le gouvernement de Dieu sur la Terre. Et le gouvernement de Dieu a été administré sur la Terre jusqu'à la rébellion des anges qui ont péché.

Il n'est pas révélé combien de temps ces anges ont habité la Terre avant la création de l'homme. Cela pourrait avoir été des millions—ou même des milliards—d'années. Donc nous savons que ces anges, apparemment un tiers de tous les anges (Apocalypse 12 : 4), ont péché—se sont révoltés contre le gouvernement de Dieu. Et le péché amène des pénalités. La peine pour le péché des anges n'est pas *la mort*, comme il en est pour l'homme. Les anges sont des esprits immortels et ne peuvent pas mourir. *La domination* sur LA TERRE PHYSIQUE avait été *donnée* comme possession et demeure à ces êtres spirituels.

Le péché mondial et universel des anges s'est ensuivi dans la destruction physique de la face de la Terre.

DIEU GOUVERNE SA CRÉATION

Dieu est Créateur. Dieu est aussi Souverain sur Sa création. Il préserve ce qu'Il crée par Son gouvernement. Ce que Dieu crée, Il l'a créé pour un but—pour être utilisé, amélioré, développé, préservé et maintenu. Et cette utilisation est régie par le gouvernement de Dieu. Quand les anges se sont révoltés contre le gouvernement de Dieu, le développement et l'amélioration de la Terre—« le glaçage du gâteau »—ont cessé. La préservation et le développement de la Terre physique

et toute sa beauté originale et sa gloire ont cessé—et le résultat a été la destruction physique de la surface de la Terre !

Par ce péché angélique, Lucifer est devenu Satan le diable et ses anges sont devenus des démons.

Dieu est le Créateur, le Protecteur et le Souverain.

Satan est le destructeur !

Ainsi, maintenant nous lisons dans Jude 6-7 : « qu'il a réservé pour le jugement

du grand jour, enchaînés éternellement par les ténèbres, les anges qui n'ont pas gardé leur dignité, mais qui ont abandonné leur propre demeure ; que Sodome et Gomorrhe et les villes voisines, qui se livrèrent comme eux à l'impudicité et à des vices contre nature, sont données en exemple, subissant la peine d'un feu éternel. »

Revenons à présent à Genèse 1 : 1-2. Le verset 1, comme mentionné ci-dessus, implique une création parfaite. Dieu est l'auteur de la vie, de la beauté, de la perfection. Satan a seulement amené la noirceur, la laideur, l'imperfection et la violence. Le verset 1 montre la création parfaite d'une Terre glorieuse et belle, bien qu'inachevée. Le verset 2 révèle le résultat du péché des anges.

« La terre était [devint] informe et vide. » Les mots « informe et vide » sont traduits de l'hébreu *tohu* et *bohu*. Une meilleure traduction est « dévastée et vide » ou « chaotique,

dans la confusion et dans un état de décadence ». Le mot *était* est traduit ailleurs dans Genèse par *devint*, comme dans Genèse 19 : 26. Autrement dit, la Terre, créée parfaite et belle à l'origine, était maintenant devenue chaotique, dévastée et vide, comme notre lune, sauf que la surface de la Terre était recouverte d'eau.

David a été inspiré à révéler comment Dieu a renouvelé la face de la Terre : « Tu envoies ton souffle : ils sont créés, et tu renouvelles la face de la terre. » (Psaume 104 : 30).

UNE VÉRITÉ SURPRENANTE

Maintenant une autre surprise pour la plupart des lecteurs. Voici un autre morceau de la dimension manquante dans la connaissance, en fait révélée dans la Bible, mais non reconnue par la religion, par la science et par l'enseignement supérieur.

Du verset 2 de Genèse 1 au reste de ce premier chapitre, la Bible *ne* décrit *pas* la création originale de la Terre. Mais elle décrit un *renouvellement* de la surface de la Terre, après qu'elle soit devenue informe et vide à la suite du péché des anges.

Ce qui est décrit à partir du verset 2, dans ce chapitre de la Bible sur la présumée création, s'est en fait produit, selon la Bible, il y a environ 6 000 ans. Mais ceci aurait pu se passer des millions ou des milliards d'années après la création réelle de la Terre décrite dans le verset 1 !

La Terre *était devenue* informe et vide. Dieu ne l'a pas créée informe et vide, ou dans un état de décadence. Dieu n'est pas l'auteur de la confusion (1 Corinthiens 14 : 33). Ce même mot hébreu—*tohu*—qui signifie informe et vide, a été inspiré dans Ésaïe 45 : 18, où il est traduit « déserte ». En utilisant le mot hébreu original, comme inspiré à l'origine, il se lit : « Car ainsi parle l'Éternel, le créateur des cieux, le seul Dieu, qui a formé la terre, qui l'a faite et qui l'a affermie, qui l'a créée pour qu'elle ne fût pas [tohu] déserte, qui l'a formée pour qu'elle fût habitée. »

Continuez maintenant avec le reste du verset 2 de Genèse 1 (la Terre était devenue chaotique, informe et vide) : « La terre était informe et vide : il y avait des ténèbres à la surface de l'abîme, et l'esprit de Dieu se mouvait au-dessus des eaux. Dieu dit : Que la lumière soit ! Et la lumière fut. Dieu vit que la lumière était bonne ; et Dieu sépara la lumière d'avec les ténèbres » (versets 2-4).

Satan est l'auteur des ténèbres. La rébellion des anges avait causé les ténèbres. Dieu est l'auteur de la lumière et de la vérité. La lumière affiche et améliore la beauté, et expose aussi le mal. Les ténèbres cachent les deux.

Les versets qui suivent dans ce premier chapitre de la Bible décrivent le renouvellement de la surface de la Terre, produisant de belles pelouses, des arbres, des buissons, des fleurs, la végétation—puis la création des poissons et des oiseaux, de la vie animale et finalement de l'homme.

LE GRAND LUCIFER

Mais d'abord, avant d'en venir à l'homme, nous devons combler la portion de la préhistoire.

Comment ce péché des anges est-il survenu ? Comment a-t-il commencé ?

Quand Dieu a placé des anges—apparemment un tiers d'entre tous—(Apocalypse 12 : 4)—sur la Terre nouvellement

créée, parfaite, belle et glorieuse, Il a placé sur eux—sur un trône—pour administrer le gouvernement de Dieu, un archange—le grand chérubin Lucifer. Il y avait seulement deux autres êtres de ce haut rang extrêmement élevé de chérubin, Micaël [ou Michel] et Gabriel.

Autant que ceci est révélé, ceux-ci sont le pinacle des êtres suprêmes composés d'esprit que Dieu puisse créer. Ce Lucifer était un être étonnant de beauté majestueuse, de brillante éblouissante, de suprême connaissance, de sagesse et de puissance—parfait, tel que Dieu l'a créé ! (Ézéchiel 28 : 15). Mais souvenez-vous, il y a une chose que Dieu ne peut pas créer automatiquement et immédiatement par décret, et c'est le caractère vertueux parfait. Donc par nécessité Dieu a créé en lui le pouvoir de choisir et de décider, sans cela il n'aurait pu être un être d'individualité et de caractère.

À ce point, une vérité presque jamais comprise doit être expliquée. Dieu crée dans un principe de dualité. J'ai comparé cela à une femme cuisant un gâteau au four. Quand elle sort le gâteau du four, ce n'est pas encore un produit fini jusqu'à ce qu'elle mette le glaçage sur le gâteau. Quand Dieu a créé la Terre et d'autres planètes ce système de dualité a été mis en place.

Ce qui avait été créé était parfait quant à ce qui avait existé jusqu'à ce point. Mais ce n'était pas encore une création finie ou complétée. Dieu a voulu impliquer les anges pour ajouter leur propre travail à la surface de la Terre. Il les a destinés à travailler sur la surface de la Terre, pour l'améliorer, pour l'embellir, l'orner—en d'autres mots « à mettre le glaçage sur le gâteau. »

Le même principe de dualité s'applique à la création des anges. Le caractère vertueux parfait ne peut pas être automatiquement créé par décret. Les anges eux-mêmes, par nécessité, ont été tenus d'avoir leur propre part dans le développement du caractère et leur création en fait ne pouvait pas être finie jusqu'à ce que ce caractère ait été parfait.

LUCIFER, PLUS TARD SATAN

Je veux que vous saisissiez complètement la magnificence suprême de ce zénith des êtres créés par Dieu. Deux différents passages bibliques nous parlent de son état créé à l'origine.

D'abord, remarquez ce qui est révélé dans Ésaïe 14. « Te voilà tombé du ciel, astre brillant, fils de l'aurore ! Tu es abattu à terre, toi, le vainqueur des nations ! » (verset 12). Une meilleure traduction se lirait : « Comment es-tu abattu à terre, toi qui affaiblissait les nations. » La RSV le traduit : « Comment es-tu réduit à terre, toi qui abaissait les nations ! » Cet ancien Lucifer a fait cela par l'intermédiaire du dirigeant politico-militaire humain en son pouvoir—dont il est question dans les 11 premiers versets.

Le nom Lucifer signifie « Astre brillant, fils de l'aurore » ou « porteur de lumière, » comme Dieu l'a d'abord créé. Continuez maintenant : « Tu disais en ton cœur : Je monterai au ciel, j'élèverai mon trône au-dessus des étoiles [anges] de Dieu ».

Remarquez, Lucifer avait un trône ; c'était un souverain. Son trône était sur la Terre, car il allait monter dans les cieux. Continuons : « Je m'assiérai sur la montagne de l'assemblée [le trône célestial de Dieu], à l'extrémité du septentrion ; je monterai sur le sommet des nues, je serai semblable au

Très-Haut. » (versets 13-14). En fait, il est clair que Lucifer n'avait rien de moins en tête que de chasser le Créateur-Dieu de Son trône et de devenir lui-même le Dieu suprême.

Apparemment il a projeté de se mettre à la place de Dieu, gouvernant l'univers !

Lucifer était le chef-d'œuvre suprême du pouvoir créateur de Dieu, en tant qu'un être créé individuellement, menaçant, tel un monstre de Frankenstein, de détruire son propre créateur—et de prendre tous Ses pouvoirs pour gouverner l'univers entier.

Littéralement cette prophétie parle d'une guerre dans le ciel devant se produire à notre époque présente, décrite dans Apocalypse 12 : 7-9 : « Et il y eut guerre dans le ciel. Michel et ses anges combattirent contre le dragon. Et le dragon et ses anges combattirent, mais ils ne furent pas les plus forts, et leur place ne fut plus trouvée dans le ciel. Et il fut précipité, le grand dragon, le serpent ancien, appelé le diable et Satan, celui qui séduit toute la terre, il fut précipité sur la terre, et ses anges furent précipités avec lui. » Et aussi Daniel 12 : 1-2 : « En ce temps-là se lèvera Micaël, le grand chef, le défenseur des enfants de ton peuple ; et ce sera une époque de détresse, telle qu'il n'y en a point eu de semblable depuis que les nations existent jusqu'à cette époque. En ce temps-là, ceux de ton peuple qui seront trouvés inscrits dans le livre seront sauvés. Plusieurs de ceux qui dorment dans la poussière de la terre se réveilleront, les uns pour la vie éternelle, et les autres pour l'opprobre, pour la honte éternelle. »

Le gouvernement rebelle de Satan n'était PAS un gouvernement basé sur le principe de l'amour—de donner, du souci du bien des autres, mais basé sur L'ÉGOCENTRISME, sur la vanité, le désir et l'avarice, sur l'envie, la jalousie, l'esprit de compétition, la haine, la violence et la destruction, sur l'obscurité et l'erreur, au lieu de la lumière et de la vérité, sur la laideur au lieu de la beauté.

Remarquez ici, de nouveau, le principe de dualité. Ésaïe 14 : 12-14 s'applique à une époque avant la création du premier humain, Adam. Mais dans Apocalypse 12 : 7 et dans Daniel 12 : 1, Satan à la fin des 6 000 ans alloués à son règne sur le trône de la Terre, essaie de nouveau de s'emparer du trône de Dieu dans le ciel.

LUCIFER, UN ÊTRE CRÉÉ

Regardez maintenant l'autre passage biblique décrivant cette création angélique suprême de Dieu, dans Ézéchiel 28.

En fait, le concept entier dans Ézéchiel 26 parle de l'ancienne grande ville commerciale de Tyr. C'était la métropole commerciale du monde ancien, de même que Babylone en était la capitale politique. Tyr était le New York, le Londres, le Tokyo, ou le Paris du monde ancien. L'ancienne Tyr, le port des affréteurs et des négociants du monde, se glorifiait *elle-même* de sa beauté, de même que Paris de nos jours.

Le chapitre 27 continue avec des comparaisons aux passages dans le 18^{ème} chapitre du livre d'Apocalypse qui se réfère à un leader politico-religieux à venir (versets 9-19).

Mais arrivé au chapitre 28, le thème en vient plus complètement à l'époque qui est juste devant nous, le même temps décrit dans Ésaïe 14. Ézéchiel 28 parle du prince de Tyr, un souverain terrestre, dont l'ancien roi de Tyr était un type. Dieu dit au prophète Ézéchiel : « Fils de l'homme, dis au prince de Tyr [en se référant en fait à un puissant chef religieux à venir BIENTÔT, dans notre temps] : Ainsi parle le Seigneur, l'Éternel : Ton cœur s'est élevé, et tu as dit : Je suis Dieu, je suis assis sur le siège de Dieu, au sein des mers ! Toi, tu es homme et non Dieu, et tu prends ta volonté pour la volonté de Dieu : voici, tu es plus sage que Daniel, rien de secret n'est caché pour toi ; par ta sagesse et par ton

Lucifer était le chef-d'oeuvre de la création de Dieu, le plus grand être créé individuellement que Dieu pouvait créer ! La chose tragique c'est qu'il s'est révolté contre son Créateur !

intelligence tu t'es acquis des richesses, tu as amassé de l'or et de l'argent dans tes trésors ; par ta grande sagesse et par ton commerce tu as accru tes richesses, et par tes richesses ton cœur s'est élevé. C'est pourquoi ainsi parle le Seigneur, l'Éternel : Parce que tu prends ta volonté pour la volonté de Dieu, voici, je ferai venir contre toi des étrangers, les plus violents d'entre les peuples; ils tireront l'épée contre ton éclatante sagesse, et ils souilleront ta beauté. Ils te précipiteront dans la fosse, et tu mourras comme ceux qui tombent percés de coups, au milieu des mers.» (Ézéchiel 28 : 2-8). (Comparez avec 2 Thessaloniens 2 : 3-4, qui parle de « cet homme du péché ... qui s'élève au-dessus de tout ce qu'on appelle Dieu ... jusqu'à s'asseoir dans le temple de Dieu, se proclamant lui-même Dieu. »)

QUEL ÊTRE SUPÉRIEUR !

Mais à ce point, l'antitype humain inférieur laisse la place à un plus grand être spirituel. Au lieu du prince de Tyr—un être humain—cela parle maintenant DU ROI de Tyr. C'est le même Lucifer. Ézéchiel le prophète continue :

« La parole de l'Éternel me fut adressée, en ces mots : Fils de l'homme, prononce une plainte sur le roi de Tyr ! Tu lui diras : Ainsi parle le Seigneur, l'Éternel : Tu mettais le sceau à la perfection, tu étais plein de sagesse, parfait en beauté. » (versets 11-12).

Lisez-le de nouveau s'il vous plaît ! Dieu ne dirait jamais rien comme ça d'un être humain. Cet esprit superbe était rempli de la somme totale de sagesse, de perfection ... et de beauté. Il était le pinacle suprême, le chef-d'œuvre de la création de Dieu, le plus grand être créé individuellement que Dieu pouvait créer ! La chose tragique c'est qu'il s'est révolté contre son Créateur !

« Tu étais en Éden, le jardin de Dieu ; (verset 13). Il habitait sur cette Terre. Son trône était ici. « tu étais couvert de toute espèce de pierres précieuses ... tes tambourins et tes flûtes étaient à ton service, préparés pour le jour où tu fus créé » (verset 13). Il était *un être créé*—pas né humain. Il était un être créé d'esprit—*pas* de chair humaine. Le grand génie et l'habileté dans la musique ont été créés en lui. Maintenant qu'il est devenu corrompu dans toute sa pensée, ses actions et son être, il est l'auteur véritable de la musique moderne corrompue et du rythme du rock moderne—des gémissements discordants, des cris aigus, des braillements

et des hurlements—des rythmes physiquement et émotionnellement excitables—des humeurs malheureuses et découragées. Pensez à tout le talent suprême, à la capacité et au potentiel dans un être créé avec de telles capacités. Et le tout perverti ! Le tout devenu aigri—le tout dissipé, tourné en haine, en destruction et en désespoir !

Pourtant, prenez courage. L'impressionnant potentiel humain—si nous nous en soucions assez pour *nous opposer* aux artifices de Satan, aux maux et aux découragements et que nous persévérons *dans la voie de Dieu*—est infiniment supérieur et plus élevé que celui de Lucifer—même plus élevé que lorsqu'il fut créé, *avant* qu'il ne se soit détourné dans la rébellion et l'iniquité !

Mais continuons la révélation particulière de cette importante dimension manquante dans la connaissance : « Tu étais un chérubin protecteur, aux ailes déployées ; Je t'avais placé » dit Dieu au sujet de ce Lucifer. Cela nous ramène au 25^{ème} chapitre de l'Exode, où Dieu a donné à Moïse le plan pour l'arche de l'alliance. La description commence par le verset 10, et les versets 18-20 montrent dans le modèle matériel, les deux chérubins qui ont été postés à chaque extrémité du trône même de Dieu dans le ciel—le trône du gouvernement de Dieu sur l'univers entier. Les ailes des deux chérubins couvraient le trône de Dieu.

ENTRAÎNÉ AU SIÈGE CENTRAL DE L'UNIVERS

Ce Lucifer, alors, avait été posté au trône même de Dieu. Il a été entraîné et a gagné en expérience dans l'administration du gouvernement de Dieu. Dieu a choisi un tel être, expérimenté et entraîné, pour être le roi dirigeant le gouvernement de Dieu sur les anges qui ont habité la Terre entière.

Continuons : « Je t'avais placé et tu étais sur la sainte montagne de Dieu ; Tu marchais au milieu des pierres étincelantes. » Cela ne parle pas d'un être humain. Mais continuons : « Tu as été intègre dans tes *voies*, depuis le jour où tu fus créé jusqu'à celui où l'iniquité [le non-respect de la loi] a été trouvée chez toi » (Ézéchiel 28 : 15). Il avait une connaissance, une compréhension et une sagesse complète. Mais il lui a aussi été donné les pleins pouvoirs de raisonner, de penser, de prendre des décisions et de faire ses choix. Et, avec toute cette prescience—même des résultats et des conséquences—cet être superbe, le plus élevé que même Dieu pouvait créer par décret, s'est tourné en rébellion contre son Créateur—contre la voie qui produit tout bien. Il s'est tourné vers l'anarchie. Il avait été entraîné dans l'administration de l'ordre et de la loi parfaite. Aussi longtemps que Lucifer a continué dans cette voie parfaite, il y avait le bonheur et la joie indescriptible sur la Terre entière. Il y avait une paix glorieuse—une belle harmonie, l'amour parfait et la coopération. Le gouvernement de Dieu produisait un merveilleux état heureux—aussi longtemps que Lucifer était fidèle dans l'administration du gouvernement de Dieu.

QU'EST-CE QUI A CAUSÉ LE PÉCHÉ DES ANGES ?

Qu'est-ce qui a causé le péché des anges sur la Terre et les a fait tourner vers l'anarchie ? Les anges ordinaires n'ont certainement pas persuadé ce grand super-être de devenir traître.

Non, c'était en lui que l'iniquité a été trouvée. Mais, après combien de temps ? Nous ne le savons pas. Dieu ne le révèle pas ! Cela pourrait avoir été tout nombre d'années, peut-être un an ou moins, ou des millions ou des milliards d'années.

Et ensuite, même après que Lucifer lui-même a pris la décision de se rebeller et d'essayer d'envahir le ciel de Dieu pour prendre l'univers, il n'est pas révélé combien de temps cela lui a pris pour persuader tous les anges subordonnés de devenir traîtres et de le suivre.

Je connais bien la méthode qu'il a utilisée. Il utilise la même méthode encore aujourd'hui pour conduire des humains trompés vers la déloyauté, la rébellion et l'opposition égocentrique contre le gouvernement de Dieu. Tout d'abord, il en pousse un ou deux vers l'envie, la jalousie et le ressentiment sur une prétendue injustice—puis dans la déloyauté. Ensuite il utilise celui-là ou les deux, comme une pomme gâtée dans une caisse, pour provoquer du ressentiment, des sentiments d'apitoiement, de déloyauté et de rébellion dans d'autres à côté d'eux. Et, comme chaque pomme pourrie gâte celles à proximité, jusqu'à ce que la caisse entière soit gâtée, ainsi procède Satan.

Si, dans le gouvernement de Dieu sur la Terre aujourd'hui, les « pommes gâtées » ne sont pas jetées assez tôt, elles pourraient détruire le gouvernement entier. Mais, une fois jetées de la caisse, elles ne peuvent pas faire plus de dommage à celles qui sont dans la caisse.

Mais *réfléchissez*, combien de temps cela doit avoir pris à Lucifer aigri et amer pour tourner des millions de saints anges dans le ressentiment, l'amertume, la déloyauté et finalement la rébellion malfaisante et ouverte. Cela pourrait avoir pris des centaines, des milliers ou des millions d'années. C'était bien avant que le premier humain fut créé.

Tout cela est arrivé après la création originale de la Terre, décrite dans le verset 1 de Genèse 1. Le verset 2 de ce chapitre de la création décrit une condition *provenant* de ce péché des anges. Les événements décrits dans le verset 2, donc, peuvent s'être produits des millions d'années *après* la création originale de la Terre.

La Terre, par conséquent, peut avoir été créée il y a des millions d'années. Mais continuons ce passage dans Ézéchiel 28 : « Par la grandeur de ton commerce tu as été rempli de violence, et tu as péché ; Je te précipite de la montagne de Dieu, et je te fais disparaître, chérubin protecteur, du milieu des pierres étincelantes. Ton cœur s'est élevé à cause de ta beauté, tu as corrompu ta sagesse par ton éclat ; Je te jette par terre, je te livre en spectacle aux rois » (versets 16-17). À ce point le contexte revient au dirigeant humain politico-religieux devant bientôt apparaître—de qui le prince de Tyr ancien était un précurseur.

Plus tôt, je vous ai montré comment la destruction physique, la laideur et l'obscurité avaient couvert *la face* de la Terre, comme résultat du péché de Lucifer (qui est maintenant le diable) et ces « anges qui ont péché » (maintenant les démons), et comment Dieu en six jours a renouvelé la face de la Terre (Genèse 1 : 2-25).

POURQUOI LA CRÉATION DE L'HOMME ?

Mais pourquoi Dieu a-t-il créé l'homme sur la Terre (Genèse 1 : 26) ?

Regardez cette situation comme le fait Dieu. Dieu nous a donné des esprits humains, semblables à l'esprit de Dieu, mais inférieurs et limités. Dieu nous a faits à Son image, d'après Sa ressemblance (silhouette et forme), mais composés de matière au lieu d'esprit. Mais Dieu dit : « Ayez en vous les sentiments qui étaient en Jésus-Christ » (Philippiens 2 : 5). Nous pouvons, à un certain degré, même penser comme Dieu pense. Combien Dieu doit avoir observé la situation, alors qu'Il a commencé à renouveler la face de la Terre—après la débâcle colossale des anges !

En créant la Terre, Il avait créé une création belle et parfaite. Il l'a peuplée avec les saints anges, probablement des millions d'entre eux. Il a placé sur eux, comme roi, sur un trône terrestre, l'archange—le chérubin Lucifer. Lucifer était le chef-d'œuvre suprême du pouvoir créateur de Dieu en tant qu'un être spirituel unique créé séparément. Il était le plus parfait en beauté, puissance, esprit, connaissance, intellect et bon sens, que le pouvoir tout-puissant de Dieu pouvait créer. Dieu ne peut rien créer de plus haut ou de plus parfait, par décret instantané.

Pourtant ce grand être, bien cultivé, entraîné et expérimenté au trône de Dieu dans le ciel dirigeant l'univers et l'administration du gouvernement de Dieu, a rejeté ce gouvernement, a corrompu sa voie, s'est révolté contre le fait de l'administrer ou même d'y obéir. Il a dévoyé tous ses anges et les a conduits dans le péché de la rébellion.

Réfléchissez maintenant davantage. Apparemment l'univers entier avait aussi été créé au moment de la création de la Terre. Il n'y a aucune preuve ni dans la Parole révélée de Dieu, ni dans la science, que n'importe laquelle des planètes dans l'espace cosmique sans fin ait été habitée avec n'importe quelle forme de vie. Mais Dieu ne fait rien en vain. Il a toujours un but.

Apparemment toutes les planètes dans l'univers entier sont MAINTENANT désolées et vides—délabrées (*tohu* et *bohu*)—comme la Terre l'était, comme décrit dans Genèse 1 : 2. Mais Dieu ne les a pas créés dans de telles conditions de décadence—comme notre lune. La décadence n'est pas une condition créée à l'origine—c'est une condition *provenant d'un processus* de détérioration. Apparemment si les anges maintenant tombés avaient maintenu la Terre dans sa belle condition originale, s'ils l'avaient améliorée, accomplissant les instructions de Dieu et avaient obéi à Son gouvernement, il leur aurait été offert le potentiel impressionnant de peupler et de réaliser un programme créateur gigantesque partout dans l'univers entier. Quand ils sont devenus traîtres sur la Terre, leur péché doit avoir aussi amené simultanément la destruction physique des autres planètes partout dans l'univers, qui leur étaient potentiellement et sous conditions mises en soumission.

LA TERRE DEVIENDRA LE SIÈGE CENTRAL DE L'UNIVERS

Le but de Dieu est de faire de cette Terre, finalement, le siège central de l'univers entier.

Souvenez-vous, cette Terre, à l'origine, était destinée à être la demeure du tiers de tous les anges. Les anges, en

voyant la Terre à sa création, l'ont trouvée si belle et parfaite qu'ils ont crié spontanément de JOIE (Job 38 : 4-7). Elle devait leur fournir une opportunité glorieuse. Ils devaient la travailler, la faire produire, la préserver et accroître sa beauté.

Et à ce point, il est bien de comprendre la nature de la création originale de Dieu : C'est comme un meuble inachevé disponible dans certains magasins. Ce meuble est « brut »—il est fini mais reste à vernir, polir ou peindre. Certains peuvent économiser de l'argent en faisant cette *finition* eux-mêmes—pourvu qu'ils aient de l'habileté pour le faire. Ce meuble peut être d'une superbe qualité—manquant pourtant *l'achèvement* pour son embellissement final.

Ainsi il en est avec la création de Dieu. Elle est *parfaite*, mais sujette à un embellissement final que Dieu a voulu que les anges accomplissent. La création « inachevée » originale a été produite par Dieu *seul*. Mais, pré-historiquement, Il avait l'intention que des anges, et à présent L'HOMME, utilisent le pouvoir créateur—pour finir cette partie dans la création de Dieu—ajouter l'embellissement final et les phases fonctionnelles de ce qui sera LA CRÉATION FINALE COMPLÈTE !

Et si cela avait été révélé aux anges ou non, c'était un TEST et UNE ÉPREUVE suprêmes. Cela devait être LA PREUVE FONDAMENTALE de l'obéissance AU GOUVERNEMENT DE DIEU et leur aptitude à développer des millions d'autres planètes dans le vaste univers dans un état de création complète. Ce qui est révélé dans la Parole de Dieu indique que Dieu avait créé l'univers PHYSIQUE entier en même temps qu'Il a créé la Terre. Le sixième mot dans Genèse 1 : 1, traduit « ciel » dans certaines versions, devrait être traduit « cioux ». Ce mot inclut le vaste univers, non seulement l'atmosphère de cette Terre.

LE BUT DE DIEU POUR LES ANGES

Ainsi le potentiel angélique était de dominer l'univers entier—pour l'améliorer et terminer les milliards de planètes physiques entourant les étoiles innombrables, dont beaucoup sont DES SOLEILS. Le soleil dans notre système solaire est simplement un soleil de grandeur moyenne. Certains, que nous voyons comme des étoiles, sont en fait de nombreuses fois plus grandes que notre soleil. Notre système solaire, vaste au-delà de l'imagination de la plupart des esprits, est seulement *une partie* de notre galaxie, et il y a beaucoup de galaxies ! Autrement dit, L'UNIVERS physique que Dieu tout-puissant a créé est *vaste au-delà de l'imagination* ! Combien GRAND est LE GRAND DIEU !

Il avait l'intention que les anges aient une partie essentielle dans la création finale de l'univers infini !

(Mais Dieu peut ne pas avoir alors complètement révélé ce potentiel impressionnant aux anges, pour qu'un tiers d'entre eux se dispose à le Lui prendre par la force, sans d'abord se qualifier.)

Pour ce but extensif, Dieu a établi sur eux Son GOUVERNEMENT sur la Terre. L'administration du GOUVERNEMENT DE DIEU sur ce globe a été déléguée au super archange—le grand chérubin Lucifer.

Gardez à l'esprit que même les saints anges et archanges—y compris ce super chérubin Lucifer—par nécessité ont reçu la capacité de penser, de raisonner, de former des attitudes et de faire des choix et de prendre des décisions.

Comme expliqué auparavant, au départ Dieu a créé ce Lucifer avec tous ses nombreux talents. Il a scellé la somme de sagesse, de beauté et de perfection. Il était PARFAIT dans toutes ses voies à partir de l'instant où il a été créé JUSQU'À CE QUE L'INIQUITÉ—la rébellion, le non-respect de la loi—a été trouvé en lui (Ézéchiel 28 : 15).

Il avait été entraîné et était tout à fait expérimenté dans l'administration DU GOUVERNEMENT DE DIEU, au trône même DE L'UNIVERS sans fin ! Il était l'un des deux chérubins dont les ailes couvraient le trône de Dieu le TRÈS HAUT (Ézéchiel 28 : 14 ; Exode 25 : 20).

COMMENT LE PÉCHÉ EST ENTRÉ

Il a été créé glorieusement beau—parfait en beauté, mais il a permis à la vanité de le saisir. Puis il s'est tourné vers un raisonnement erroné. La loi de Dieu—la base du gouvernement de Dieu—est la voie DE L'AMOUR—être concerné pour le bien et les intérêts des autres, l'amour envers Dieu dans l'obéissance, l'humilité et l'adoration—la voie de donner, partager, aider et coopérer. Il a estimé que la compétition serait mieux que la coopération. Ce serait une incitation à exceller, à essayer plus fort, à accomplir. Il y aurait plus de plaisir et plus de jouissance à servir SOI-MÊME.

Il s'est tourné *contre* la loi d'AMOUR de Dieu. Il est devenu jaloux de Dieu, envieux et plein de ressentiment contre Dieu. Il a permis au désir et à l'avarice de le remplir et il est devenu amer. Cela a inspiré un esprit *de violence* ! Il est délibérément devenu l'adversaire et l'ennemi de son Créateur. C'était *son* choix, pas celui de Dieu—pourtant permis par Dieu !

Dieu a changé le NOM de l'adversaire pour ce qu'il est devenu, SATAN le DIABLE—Satan veut dire l'adversaire, le concurrent, l'ennemi.

Satan a désormais dirigé ses pouvoirs surnaturels VERS LE MAL. Il est devenu amer non seulement contre Dieu, mais contre la loi de Dieu. Il a utilisé ses artifices subtils de tromperie pour mener les anges sous lui dans la déloyauté, la rébellion et la révolte contre le Créateur et finalement dans une GUERRE d'agression et de violence pour essayer de déposer Dieu et de s'emparer du trône de L'UNIVERS.

Aussi longtemps que Lucifer est resté loyal et a administré LE GOUVERNEMENT DE DIEU fidèlement, cette Terre a été remplie d'une PAIX magnifique et parfaite. Les anges étaient vigoureusement HEUREUX à la pleine mesure DE LA JOIE ! La loi du gouvernement de Dieu est LE MODE DE VIE qui CAUSE et produit la paix, le bonheur, la prospérité et le bien-être. Le péché est LE MODE DE VIE qui a *provoqué* tous LES MAUX existants.

La pénalité du péché par les anges n'était *pas* la mort—car Dieu les avait faits d'esprit immortel qui ne peut pas mourir. Ce que Dieu leur a donné était CETTE TERRE comme demeure et l'opportunité de se qualifier pour posséder et embellir L'UNIVERS entier.

Leur pénalité (ils attendent toujours le jugement final jusqu'à maintenant) était la disqualification—la déchéance de leur grande opportunité, la perversion d'esprit et un

CATACLYSME d'ampleur colossale de destruction qui a frappé cette Terre.

Par conséquent, la Terre en est venue à la condition brièvement décrite dans Genèse 1 : 2. Lucifer a été créé un parfait porteur de LUMIÈRE. Dès lors, il est devenu l'auteur des TÉNÈBRES, de l'erreur, de la confusion et du mal.

Ainsi la rébellion des anges qui ont péché (2 Pierre 2 : 4-6 ; Jude 6-7 ; Ésaïe 14 : 12-15 ; Ézéchiel 28 : 12-17) a amené ce cataclysme extrême à la Terre.

Combien Dieu doit-Il avoir considéré cette situation après la débâcle colossale de Lucifer et des anges qui ont péché ?

LUCIFER a été créé le plus parfait en beauté, mentalité, connaissance, pouvoir, intellect et sagesse dans le pouvoir omnipotent de Dieu de créer dans un être, avec le pouvoir de penser, de raisonner, de faire des choix et de prendre des décisions par lui-même. Dieu savait qu'aucun être plus élevé, plus parfait, ne pourrait être créé comme création initiale.

L'ORIGINE DES DÉMONS

Pourtant cet être supérieur, entraîné et expérimenté au trône même DU GOUVERNEMENT DE DIEU sur l'univers, avait recouru au raisonnement erroné et avait pris une décision diabolique corrompue. Il a influencé les anges subordonnés jusqu'à ce qu'il ait détourné leurs esprits à la rébellion aussi. Cela, à propos, pourrait avoir pris à Lucifer des millions d'années. En toutes probabilités il a dû commencer à corrompre les esprits de ses anges un à la fois, au début. Il a dû les faire se sentir mécontents, trompés par Dieu, et injecter en eux le ressentiment et l'amertume.

Quand Lucifer a permis à des pensées de vanité, de jalousie, d'envie, de désir et d'avarice, et ensuite le ressentiment et la rébellion, d'entrer et occuper son esprit, QUELQUE CHOSE EST ARRIVÉE À SON ESPRIT ! *Son esprit est devenu corrompu, dénaturé, détournée* ! Sa pensée est devenue déformée. Dieu lui a donné et aux anges le contrôle sur leurs propres esprits. Ils ne peuvent plus jamais les redresser—jamais plus penser de nouveau rationnellement, honnêtement, correctement.

J'ai eu un certain nombre d'expériences personnelles avec les démons à travers quelques personnes possédées du démon. J'ai chassé des démons par le nom de Christ et le pouvoir de l'Esprit Saint. Certains démons sont bêtes, comme des enfants gâtés. Certains sont rusés, pointus, perspicaces, et subtils. Certains sont belliqueux, certains sont impertinents, certains sont sombres et moroses. Mais tous sont corrompus, déformés, et tordus.

Satan et ses démons affectent-ils et influencent-ils même, des humains et les gouvernements aujourd'hui ? De méchants esprits affectent-ils même votre propre vie ?

Quand Dieu a étudié cette tragédie cataclysmique, Il doit s'être rendu compte que puisque l'être le plus élevé, le plus parfait dans Son pouvoir omnipotent de pouvoir créer, s'était tourné vers la rébellion, cela laissait Dieu Lui-même comme le seul être *qui ne pourrait pas et ne pouvait pas* pécher.

Et Dieu est le Père de la Famille Dieu divine, ou du Royaume de Dieu.

Voyez Jean 1 : 1-5. La Parole qui a été « faite chair » (verset 14) a toujours existé—de toute éternité—avec le Père. Dieu le Père a créé toutes choses—l'univers entier—par Celui qui est devenu Jésus-Christ (Éphésiens 3 : 9 ; Colossiens 1 : 16-17).

Quand Jésus était sur la Terre, Il a prié Dieu, Son Père au ciel. Le Père a parlé de Jésus comme « mon fils bien-aimé, en qui j'ai mis toute mon affection. » Jésus a vécu sur la Terre comme un humain, tenté en tous points comme nous le sommes, pourtant sans pécher.

Le troisième mot dans la Bible est « Dieu » (Genèse 1 : 1). Et le mot hébreu original est *Élohim*, un nom pluriel dans la forme, comme le mot *famille*, *église* ou *groupe*. La famille divine est Dieu. Il y a un Dieu—une famille, se composant de plus d'une Personne.

Dieu a vu qu'aucun être inférieur à Dieu, dans la famille de Dieu, ne pouvait *certainement* être compté comme ne pouvant jamais pécher—pour être semblable à Dieu—qui ne peut pas pécher. Pour réaliser Son but pour le vaste univers entier, Dieu a vu que personne sauf Lui-même (en tant que la Famille Dieu) ne pourrait réaliser ce but suprême dans l'univers entier.

POURQUOI LES HUMAINS SUCCÈDENT AUX ANGES DÉCHUS

Dieu a résolu alors de *Se reproduire*, à travers les humains, faits à Son image et à Sa ressemblance, mais faits d'abord de chair matérielle et de sang, sujets à la mort s'il y a un péché non repent—pourtant avec la possibilité de naître dans la famille divine engendrée par Dieu le Père. Dieu a vu comment cela pourrait être fait par Christ, qui s'est donné Lui-même dans ce but.

Et c'est pourquoi Dieu a mis l'homme sur la Terre ! C'est ce qui a incité Dieu à faire cette chose la plus colossale et gigantesque jamais entreprise par le Dieu suprême et tout-puissant—Se reproduire Lui-même !

Un dernier commentaire important : le but général suprême de Dieu est de créer, au point même de Se reproduire Lui-même, et aussi que Dieu doit régner en tant que Souverain suprême sur toute Sa création. Mais Satan avait renversé le gouvernement de Dieu sur la Terre. À présent le but de Dieu est de restaurer Son gouvernement sur la Terre par l'homme, créé à l'image de Dieu et finalement devenant une partie de la Famille Dieu. Nous devrions faire attention à l'admonestation de Paul pour ne pas être ignorants de l'existence de Satan, ou de ses desseins, ni de lui permettre de prendre avantage sur nous (2 Corinthiens 2 : 11).

DE BONNES NOUVELLES

Vous avez entendu l'expression « de bonnes nouvelles et de mauvaises nouvelles. » Je vous ai donné les mauvaises nouvelles. Les bonnes nouvelles sont le but de Dieu à travers l'humanité et le fait que les deux tiers des anges qui sont saints et vertueux l'emportent en nombre sur les démons et demeurent les agents invisibles de Dieu pour servir et aider dans le développement du caractère vertueux de la myriade d'humains qui deviendront bientôt les fils et les héritiers du Dieu Suprême et membres de la grande Famille Dieu.



